

En venant de Fada (ou Ouaga), on accède à Niamey en traversant l'immense pont Kennedy, qui surplombe le fleuve Niger. Long de plus de 4000 km, le fleuve débute sa course en Guinée, la poursuit au Mali, traverse le Niger, passe par le Bénin et arrive au Nigéria pour enfin se jeter dans le Golfe de Guinée.

Alors que les pluies sont attendues avec impatience en cette fin de saison sèche, le niveau du fleuve est à son point le plus bas (sans être complètement tari comme ce fut déjà le cas par le passé), ce qui nous vaut la dernière photo ci-dessous, avec le Diamangou, un bateau-restaurant... "posé" sur une partie asséchée du fleuve.

{gallery}lau-marc/201005/niger/fleuve-niger/fleuve{/gallery}